

2017年‘7/14

## やまなし平和行進ニュース「あるこう」 No.3

### 山梨県内コース、行進の3日目です

7/14 ( 3日目 ) まとめ (南部町、早川町、身延町コース)

◎行進参加者16人 ◎南部町・歓迎職員15人、早川町・歓迎職員1人

身延町・歓迎職員3人(身延山久遠寺2人) **計35人**

◎沿道募金1000円 自治体募金2自治体から1万円 ◎ヒバクシャ国際署名24筆



(横断幕をもつ右から二人目が被爆者の佐野真穂子さん)

\*責任団体 高教組。 ユーコープ アイスクャンディ提供。

\*宣伝カー、民医連。

\*国際青年リレータスキは、北村民青県委員長。

### 「原爆の碑」を参拝 被爆者と一緒に行進

\*身延山久遠寺では、山内にある「原爆の碑」を参拝しました。身延町内に住む被爆者佐野さんのお話が続いて、久遠寺法務部長の吉村明悦さんが世界の平和を求める宗教者としてのお話と読経をしていただきました。そして、参加者ととともに平和行進に加わっていただきました。

### 核兵器禁止条約の採択にふれて

\*南部町、身延町からの歓迎あいさつは、町長代理の方でしたが、核兵器禁止条約の採択の意義にふれ、これをつくりだした被爆者や毎年とりくまれる平和行進の努力を称えてく

れました。また、日本政府が、禁止条約に賛成するよう運動を続けることの大切さも強調されました。